## ¡Aprueban! Obtiene Tec Gdl 2do. lugar en examen de residencias médicas



37 egresados de **Médico Cirujano (MC)** del <u>Tec Guadalajara</u> y que son aspirantes a residencias médicas obtuvieron **en promedio el segundo lugar nacional** en la prueba correspondiente para cursar una especialidad.

De esta manera, el Tec Guadalajara se convirtió en la escuela de medicina con el segundo mejor promedio en el **Examen Nacional de Aspirantes a Residencias Médicas (ENARM) 2024**.

A su vez, los aspirantes del Tec Guadalajara **lograron un 84% de aceptación en la especialidad elegida**, lo que es la **segunda tasa más alta** en el examen de 2024, **16% más** que la institución con el 3er. mejor promedio.

Además, este resultado en el ENARM 2024 significa que el promedio de Tec Guadalajara ha logrado estar en el **top 3 nacional por séptimo año consecutivo** (desde que el campus tiene egresados de esta carrera).

"El ENARM es la **puerta de entrada para hacer una especialidad** reconocida por la Comisión Interinstitucional de Formación para los Recursos Humanos para la Salud', explicó Gabriela

Vázquez, decana región occidente de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud (EMCS) del Tec.



/> width="900" loading="lazy">

## 7 años de resultados destacados

La académica describió que el ENARM examina los conocimientos como médico general, desde las áreas básicas hasta la aplicación de pruebas diagnósticas, estrategias terapéuticas de todas las enfermedades y áreas que competen a la medicina general.

Vázquez añadió que es una convocatoria anual y normalmente **aspiran unos 50 mil médicos generales**. A partir de los resultados obtenidos se realiza la asignación con base en la especialidad que preseleccionaron.

"Es un **paso indispensable para los futuros especialistas** tener este logro. Todos los que egresan de medicina en general tienen que hacer el examen para ser especialistas", abundó la académica.

Y el <u>Tec Guadalajara</u>, precisó, "*lleva 7 años consecutivos* que nos hemos mantenido en el top 1 o top 2 nivel a nivel nacional; son justamente el número de años desde que tenemos

egresados aquí en este campus de esta carrera".

El porcentaje que obtiene su aceptación, **84% en 2024**, "es una parte importante en la cual nos basamos para afirmar que somos el **top de escuelas de medicina** y también por el **promedio de conocimientos médicos**, que mide la probable admisión a un programa de especialidad en particular".



/> width="900" loading="lazy">

## Compromiso para la formación integral

Se suman los puntajes de quienes aplicaron del campus en esta ocasión, detalló Vázquez, y "se realiza un **promedio de los sustentantes**. A partir de éste, se da el lugar o ranking a las universidades".

Sobre el significado de que el campus tenga estos resultados durante **7 años consecutivos**, la decana afirmó que "valida la rigurosidad de nuestro currículum, metodología de enseñanza y el compromiso de nuestros docentes hacia la excelencia y la formación integral de futuros médicos especialistas".

"Resalta que nuestros **programas académicos están diseñados para desafiar a los estudiantes y equiparlos** con las **competencias necesarias para sobresalir** en situaciones de alta presión o complejidad, preparándolos para el ENARM o cualquier desafío profesional", comentó Vázquez.

Y agregó que "el plus que hemos logrado como universidad es darles estas herramientas, impulso y **acompañamiento continuo**. Ha sido uno de los puntos cruciales durante sus ciclos clínicos".

Puntualizó que también durante su servicio social los profesores de MC se mantienen en contacto cercano y ofrecen herramientas para **continuar su aprendizaje** durante ese año.

"Este logro reafirma el compromiso del claustro docente, pero principalmente el compromiso de los estudiantes".



/> width="902" loading="lazy">

"Este logro reafirma el compromiso del claustro docente, pero principalmente el compromiso de los estudiantes para posicionar a su universidad en la excelencia académica", dijo.

Y concluyó que se este reto lo han hecho suyo cada una de las generaciones de estudiantes actuales en el campus.

"Les da bastante motivación para continuar manteniendo el nombre de su institución en alto para servir de la mejor manera a las comunidades a las cuales van a estar atendiendo", finalizó.

Asimismo, durante los últimos 7 años los 3 campos cabecera de la EMCS del Tec (Guadalajara, Monterrey y Ciudad de México) se han posicionado en el *top* 5 de las de las mejores universidades o escuelas de medicina del país, lo que facilita a sus egresados ingresar a una especialidad médica.

LEE TAMBIÉN:

LEE TAMBIÉN: